

# 『つちおと』

第20、21号  
八代市 PTA 連絡協議会  
7300部  
令和7年3月吉日発行



令和6年度八代市 PTA 連絡協議会 会長 濱本 浩二

皆様におかれましては、本協議会へのご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。  
一年間ありがとうございました。

# 令和6年度会長紹介

 代陽小 緒方 大輔	 太田郷小 渡邊 美子	 植柳小 西部 義博	 金剛小 橋本 有沙	 高田小 藤崎 真	 八千把小 沖田 優作
 宮地小 橋口 大介	 日奈久小 福田 静	 昭和小 江崎 憲昭	 二見小 瀨田 周	 龍峯小 峰 麻紀	 麦島小 安藤 由香
 八竜小 松寺 三美子	 千丁小 有田 貴幸	 鏡小 宮崎 登史	 有佐小 砂岡 駿	 文政小 高竹 和洋	 東陽小 松山 由季
 八代小 本田 弘幸	 郡築小 本田 志織	 泉第八小 山村 敬英	 第一中 村崎 俊介	 第二中 野田 伸也	 第三中 緒方 貴久
 第四中 橋本 秀嗣	 第五中 小田 善久	 第六中 山本 博文	 第七中 田中 輝久	 第八中 窪田 伸宏	 日奈久中 本村 嘉章
 二見中 山崎 英和	 坂本中 井手口 ミユキ	 千丁中 星永 篤	 鏡中 藤本 豊	 東陽中 平野 智	 泉小中 森田 義信
 八代支援 仲摩 光修					

## ◎連絡協議会の活動『令和6年4月から令和7年3月まで』

### 教育委員会へのご挨拶



令和6年度教育委員会へのご挨拶へ行ってきました。PTAのあり方、学校・地域との協力についてお話をさせていただきました。教育委員会と情報共有し、各単Pに寄り添える体制をつくっていかれたらと思います。

### 令和6年度八代市PTA連絡協議会定期総会



令和6年度八代市PTA連絡協議会定期総会を八代ホワイトパレスにて開催いたしました。ご来賓の皆様方にもご出席していただき感謝申し上げます。各学校長、単位PTA会長様へ令和6年度事業報告並びに令和6年度の事業計画についてご説明させていただきました。令和6年度八代市PTA連絡協議会へご理解ご協力の程をよろしくお願いいたします。

## 小・中・支援学校 PTA 親睦スポーツ大会開催



令和6年度市 P 連主催 小・中・支援学校親睦スポーツ大会を開催いたしました。たくさんの単位 PTA、教職員の皆様に参加していただき、感謝申し上げます。空調が壊れ、暑い中、皆さんに楽しんでいただき開催してよかったです♪

優勝 🏆 は、太田郷小学校 準優勝 🏆 二見小 A チーム 3 位 🏆 日奈久小 B チームでした。運営担当校の、日奈久中学校、日奈久小学校の皆様、準備、運営ありがとうございました。次年度も開催予定ですので、たくさんの参加お待ちしております。

## 八代市 PTA 研究大会



8 月 4 日(日)八代ホワイトパレスにて八代市 PTA 研究大会を開催いたしました。

### 第 1 部

講師、坂口明夫様にお越しいただき『見せよう大人の背中、PTA 活動は大人の部活動～弧育てから、たすきがけの子育て～』をお話いただきました。

### 第 2 部

PTA いどばた座談会 グループに分かれテーマを選び発表していただきました。多くの皆様に参加していただき感謝申し上げます。

## 第72回日本 PTA 全国研究大会

## 第56回関東ブロック研究大会川崎大会



8月23日・24日に日P大会川崎大会へ参加してきました。  
大会スローガンは、  
『ウェルビーイングの実現を、川崎の地から～活かそう「縁」の力～』  
メインテーマとして  
・社会の大きな変化を学び、進化を考える PTA 活動  
・自己肯定感を高め合い、活力ある PTA 活動  
・誰も取り残さない、居場所を大切にする PTA 活動  
とても勉強になる研究大会でした。

### 親善親子スポーツ大会 ♪を開催しました。



市P連主催、親善親子スポーツ大会を10月20日に開催しました。  
今年度は、参加校が少なかったのですが、小学校の部・中学校の部に分かれ  
らば一るバレーボールを楽しみました♪  
小学校の部 優勝は昭和小学校 準優勝は二見小学校 三位は龍峯小学校でした。  
中学校の部 優勝は第七中学校 準優勝は第一中学校 三位は東陽中学校でした。  
担当校の二見小学校、二見中学校の皆様、準備から、当日の運営お世話になりました。  
次年度も開催いたしますので、参加お待ちしております。

## 第69回日本 PTA 九州ブロック長崎大会

第69回日本 PTA 九州ブロック長崎大会が10月26日・27日に出島メッセにて開催され  
ました。  
八代から33名の方が参加されました。  
『学びを実現へ！～集まろうで語り合おうでやってみようで～』のスローガンで  
研究主題は、「参加者の主体的な学びとつながりを生かした PTA 活動の実現」  
参加者は各分科会に分かれて研修を行いました。



## 退職校長会との教育懇談会

11月14日に八代市公民館、生涯学習室にて退職校長会様と教育懇談会を開催いたしました。

それぞれの困り事や課題、実現に向けてどうしたらよいのかなど協議させていただきました。  
参加者：退職校長会・市PTA役員・氷川町P役員



## 市P連視察研修～水上学園～

11月29日に市P連視察研修に行ってきました。ここ数年新型コロナウイルスの影響もあり事業を行えずにいましたが、今年度、水上学園様のご厚意でお邪魔させていただきました。水上学園は、3つの学校が閉校し1つの学校を義務教育学校として開校当初は施設分離型、今年度から施設一体型となりました。

1学年～9学年(小学生から中学生)の子供たちがスクールバスを使って通っています。

校内を視察させてもらい、授業風景や校内の説明をお聞きしました。

その後、水上学園さんと教育懇談会を行いました。色々なお話を聞くことができ、色々な質問にも答えていただき、とても有意義な時間となりました。

参加された皆様、水上学園PTAの皆様ありがとうございました。



## 令和6年度 八代市教育懇談会



今年度も八代市教育懇談会を八代グランドホテルにて開催いたしました。

副市長様をはじめ教育長様、教育委員会、単位PTA会長様にご出席していただき、保護者の悩みや、質問などを話し合いました。

ご参加いただいた皆様に感謝いたします。

---

(編集後記) つちおと発行が大変遅くなりました事を、お詫び申し上げます。